

Le club Jacobins organise sa journée golf au profit de Mécénat Cardiaque au golf de la Bresse le dimanche 9 mai. S'inscrire directement auprès du club Jacobins.

Concert de chorales à la chapelle St Joseph à Bourg. Se renseigner auprès de Jacques Guérin qui est parti avec l'information.

Un rotarien de Carcassonne, le docteur Jacques Bernier, s'est rendu avec Shelter Box en Haïti. Vous pouvez lire son reportage in extenso sur le site

www.rotary1710.org

Extrait : *Rapidement on se rend compte de l'étendue des dégâts : éboulis, ruines d'immeubles, de maisons d'habitation, d'édifices publics, réseau routier encombré de gravas et de véhicules en tous genres, réseaux d'électricité et d'eau quasi inexistantes (70 à 80*

% de destruction dans certains quartiers).

Et surtout ce qui marque à tout jamais, c'est le nombre de tentes et d'abris en toile plastique, tissu, tentes d'ONG dont bien sûr ShelterBox: on ne peut pas se déplacer sans en avoir une dans son champ de vision. Plus impressionnant est le nombre de personnes qui vivent dans la rue Un million et demi de sans abris, c'est impossible à décrire. Je ne savais pas avant ce que cela pouvait représenter, je sais maintenant que cela est très difficile à décrire. Ni l'odeur de la misère ni celle des blessures ne peuvent se traduire sur le papier.

Pourtant ça et là, les Haïtiens reprennent leurs vies d'avant, déjà très difficile pour bon nombre d'entre eux. Une microéconomie, des marchés de fruits et légumes fleurissent des décombres.

Des milliers de bras, dirigés et rémunérés par des ONG, les structures gouvernementales étant il faut le dire quasi absentes ou inefficaces, travaillent au déblaiement et au tri des décombres.

Dès le premier jour nous avons travaillé conjointement avec la Croix-Rouge Française,...

Voir page 5, ShelterBox.

Guy Montrade nous fait part de l'organisation par la municipalité de Chatillon d'un concours Franco-Québécois d'aspirants sommeliers.

Concours le vendredi 25 et le samedi 26 juin. Soirée de gala, sous les halles de Chatillon le samedi soir.

Je vous invite à consulter le site www.divindefi.com donne toutes

les informations.

Je rappelle que le vendredi 25 juin est la soirée passation de pouvoir du club, et la soirée du samedi 26 juin est la représentation de Dogora à l'auditorium de Lyon. Il faudra une bonne voiture et un bon estomac pour jouir des trois.

L'organisation des courses suit son cours. La sécurité, les signaux et ravitailleurs, les secouristes, les barrières, etc sont bouclés pour le 6 juin. Nous en sommes aux arrêtés municipaux.

Nous aurons besoin d'une grande mobilisation pour cette journée exceptionnelle, merci de me faire part de vos disponibilités.

La plaquette pour septembre est à l'impression.

Voir page 10.

Partager et comprendre la franc-maçonnerie



Alain Clouzard et Alain Pozarnik

Conférence de Alain Pozarnik, ancien grand maître de la Grande Loge Nationale de France, invité par Alain Clouzard.

Le sujet de la conférence fut « pour partager et comprendre la franc-maçonnerie », effacer les préjugés.

Il s'agit d'un ordre initiatique. Il y a des règles de cheminement. Ce n'est ni une philosophie, ni une religion. Mais un éveil de la connaissance. Il n'y a aucun dogme.

L'initiation est le chemin de la connaissance. Elle tente de répondre aux questions : d'où venons-nous, où allons-nous, quel est le sens de la vie ?

La méthode ne s'apprend pas. Elle se vit.

L'homme est fragmenté. Le chemin initiati-

que va recoller les morceaux. Voir le mythe d'Isis et Osiris. Force de l'amour.

Il s'agit de se connaître soi-même dans la réalité. Le mot d'ordre est Connais-toi toi-même.

Mais il ne s'agit pas de se perfectionner dans un but égoïste mais pour servir les autres.

En toute chose, la question est : en quoi cela me concerne-t-il ?

Pour devenir Franc-maçon, il faut un désir de connaissance. Comprendre est un chemin difficile. L'initiation fait partie de la vie humaine.

Elle a existé dans toutes les civilisations, Mésopotamie, Egypte, Grèce antique. Puis cette initiation est réapparue avec les bâtisseurs des cathédrales.



La franc-maçonnerie moderne est apparue au début du XVIIIème siècle, lors de la reconstruction de Londres après le grand incendie qui a détruit une grande partie de la ville.

La franc-maçonnerie moderne est appelée spéculative car il s'agit d'un travail de réflexion, mais elle est, en fait, opérative. Il s'agit de juger par soi-même. La franc-maçonnerie ne dit pas comment penser.

La devise républicaine (liberté, égalité, fraternité) est utilisée depuis très longtemps par les francs-maçons.

Les symboles sont très importants. Le chemin de la connaissance passe par leur étude. Les premiers d'entre eux sont l'équerre et le compas : outils d'architecte.

Les travaux permettent d'arriver à l'ouverture de la conscience.

Après plus d'une heure de conférence, sans notes, Alain Pozarnik a répondu aux nombreuses questions de l'assistance captivée par sa voix douce et calme, quelquefois trop douce, pour les derniers rangs.

La franc-maçonnerie n'est pas anticléricale. Il y eu une loge des disciples de St Vincent de Paul.

Le secret lié à la franc-maçonnerie, fut un réflexe de survie à un moment où les francs-maçons étaient menacés dans leur vie. Cela n'a plus de raison d'être aujourd'hui, et de nombreux maçons ne se cachent plus.

Les Francs-maçons sont environ 150 000 actuellement en France. Aux Etats Unis, ils sont très nombreux et ont pignon sur rue. Par contre, ils sont très peu en Asie. Peu être à cause du bouddhisme qui est aussi un travail sur soi.

Pour compléter cette aperçu, il est possible d'aller sur internet, où de nombreux sites expliquent la franc-maçonnerie. Il existe aussi une revue grand public.